
 

 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1253/2018 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion betreffend Nutzung KiTa-
Provisorium B.-Franklin-Str. (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. In welchem Zeitraum hat die Nutzung durch die Kindertagesstätte Zahlbach stattgefunden? 
 

Seit Juli 2018 sind die insgesamt sieben Krippen- und Kindergartengruppen der städt. Kin-
dertagesstätte Zahlbach aufgrund des geplanten Abrisses und Ersatzneubaus der städt. 
Kindertagesstätte Zahlbach in der Interimskita am Fort Hauptstein/Benjamin-Franklin-
Straße untergebracht. Die beiden Hortgruppen der städt. Kindertagesstätte Zahlbach sind 
auf dem Gelände der UniMedizin interimsweise untergebracht.  

 
2. Gibt es z.Z. Überlegungen, die provisorische Kita für weiter Kitas, die saniert werden 
 müssen, zu nutzen? 
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3. Falls keine weitere Nutzung als Provisorium vorgesehen ist, welche weiteren Pläne gibt es 

zur Nutzung? 
 

Derzeit wird das Gebäude als Interimskita für die städt. Kita Zahlbach für noch ca. zwei Jah-
re genutzt. Die Fläche wird nach jetzigen Planungen sodann nach Rückbau der Interimskita 
wieder der Wohnbau Mainz als Eigentümerin der Fläche übergeben. Eine Folgenutzung als 
Kita ist nicht geplant. 

 
4. Die provisorische Kita wird offensichtlich seit einiger Zeit nicht mehr genutzt. Muss – und 

wenn ja, in welcher Höhe monatlich – an die Wohnbau als Eigentümerin der Fläche, eine 
Miete/Pacht gezahlt werden? 
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5. Wie hoch waren insgesamt die bisherigen Pachtkosten seit Errichtung des Provisoriums? 
 

Die monatliche Miete für die Fläche beträgt 6.742 €. Seit Anmietung der Fläche im Februar 
2016 wurden bis einschließlich August 2018 insgesamt 209.002 € gezahlt. Ohne Berück-
sichtigung der Miete für das Grundstück sind für die Interimskita seit dem Jahr 2016 ein-
schl. Aufbau insgesamt bislang 607.888,35 € aufgewendet worden. 

 
Mainz, 16.08.2018  
gez. Lensch 
  
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 


